



まがたま

第73号 平成26年10月11日
練馬区立豊玉中学校
〒176-0014 練馬区豊玉南 2-1-20
tel 03(3994)1451 fax 03(5984)2461
E-mail
info@toyotama-j.nerima-tyky.ed.jp
URL
<http://www.toyotama-j.nerima-tyky.ed.jp>

実りの秋、二学期への期待！

校長 いだ むねひろ 井田 宗宏

十月は一年中で最も過ごしやすい季節です。生徒の皆さんには自分にとっての大きな実りを手に入れてほしいと思います。17日（金）で一学期も終わり、いよいよ翌週から二学期が始まります。一年の折り返し地点にあたり、これまでの生活を振り返り、さらに充実した生活が送られるようにしたいものです。

6日（月）、大型で強い台風が日本列島を襲い、学校が臨時休校になりました。強い勢力を保ったまま関東甲信地方を横断して行きました。316万人に避難勧告が出される異常な事態にまで発展しました。学校では練馬区教育委員会と連絡を取りながら、午前7時の段階で学級継走連絡で、「臨時休校」の連絡を流しました。ご協力いただきました保護者の皆様にお礼申し上げます。

合わせて練馬区学校連絡メールやホームページでもお知らせいたしましたが、以前とは異なり、最新の情報伝達機器が活躍する時代に入ったことを実感いたしました。刻々と変化する台風情報に関して、より早く正確なデータを保護者の皆様に伝えるには、今後も必要不可欠な手段であると考えています。

今回の「御嶽山の噴火」でも私たちは多くの教訓を得ています。事故に学び次に備えることが大切です。御嶽山は古くから道や小屋が整備されてきたこともあり、「初級者向け」とされてきました。でも実際は標高三千メートルの活火山です。改めて自然の怖さを知らされています。山登りは誰でも出来る反面、他のスポーツとは異なるルールやリスクがあります。今回のことを振り返り、今後に生かして行くことが大切になります。

さて、11月1日（土）には「学習発表会」が開催されます。学校では、すでにその準備が進められています。当日に向けての取り組みを通して、自然に豊玉中の文化と伝統をはぐくんでいきたいものです。文化という言葉の意味を調べてみますと、「進歩・向上を図る人間の営み」「その社会で受け継がれる生活・行動のあり方」ということです。よく似た言葉に文明がありますが、文明が技術的・物質的なことを含むのに対して、文化は精神的なものです。これまで先輩たちが創り上げてきた無形の財産は、今も心の中に息づいていると思います。今年度は、これまで蓄積された内容に甘んじることなく、さらに新たなものを創り出す努力に期待しています。

ありふれた言葉ですが学年・学級など一つの集団の中で協力して、活動を進めたいものです。協力とは、他の人に自分を合わせることだけではありません。一つの目標に向けて歩んでいる時に、自分だけがもつ力をどのように発揮していくかということが大切になります。このことによって、「学習発表会」は豊玉中の文化を創り出す大きな場となることができます。一人一人が主役を演じ、一層文化の薫り高い校風を築き上げる時が、今だと思っています。当日は、保護者、地域の皆様のご声援、何とぞよろしく願いいたします。

■ 急ごう給食準備！ハリーアップ・キャンペーンの実施！

『 食育に関する取組 』

衛生委員会担当 河野 貴子

食育に関する取組として、ハリーアップ・キャンペーンを実施しました。（給食準備の時間を全クラスで競います。）給食の時間を少しでも多く確保し、残菜量を減らすことを目的としています。今回は生徒たちに内緒で期間中の残菜量を測定したのですが、なんと2学年は全日完食でした。食事に大切なのは食べ物の質だけでなく、「程よいゆとり」も大切なのだということを実感してもらえたらと思っています。

■ 練馬区中学校総合体育大会の陸上競技大会結果(入賞生徒)

順位	種 目	記 録	年・組 氏 名
3位	1・2年男子 走り高跳び	1 m 5 0 cm	2-B 迫本 琉聖
4位	3年男子 砲丸投げ	9 m 0 5 cm	3-C 中島 雄一
4位	3年男子 走り高跳び	1 m 5 5 cm	3-C 田中 大道
4位	1年男子 400mリレー	5 2 秒 2 2	1-A 飯田 真城 1-A 村澤 里央 1-C 伊藤 拓哉 1-C 古寺 将
5位	3年女子 走り高跳び	1 m 2 5 cm	3-B 伊藤 夏帆
6位	3年女子 走り高跳び	1 m 2 5 cm	3-B 佐藤 西雅

■ 生徒会役員が決まりました！

『 生徒会として、生徒会役員として 』

生徒会会長 2年B組 伊藤 優花

この度生徒会長になりました、伊藤優花です。生徒会役員選挙について支えてくださった皆さん、本当にありがとうございました。学校生活の充実や改善向上を目指していくうえで、今まで先輩方が築いてくださった生徒会をよりよくしていけるように頑張ります。名前だけではない、本当の生徒会長となれるように努力していきますので皆さんこれからよろしくお祈いします。

『 Give and Take 』

2年役員 2年A組 小田桐良篤

私は皆さんの信頼によって生徒会役員となることができました。皆さんからいただいた信頼を皆さんに出来る限り返せるようにしていきたいと思っています。私としては、意見箱に力を入れて、より良い学校を作っていきたいと思っています。出来るだけ遠慮をしないで気軽に入れられるようにしていきたいと思っています。皆さんご協力をお願いいたします。

『 五人の目標 』

2年役員 2年A組 鶴谷 理生

庶務になりました2年A組の鶴谷です。突然ですが、皆さん趣味はありますか？ある方はどうしてそれを続けられるのですか？答えはきっと好きだからですよね。もし誰かが、何故豊中へ行くのかと聞いたならば全校生徒が好きだからと答えていただけるような、皆に愛される豊中を築いて行きたいと私たちは思っています。これから企画も多くなりますが、ご協力よろしくお祈いします。

『 今までの自分、これからの自分 』

1年役員 1年C組 伊藤 拓哉

今までの自分には反省しかないが、これからの自分には希望があふれている。そして、夢に向かって自分を応援して下さった生徒の皆さんの期待を裏切らないよう生徒会役員の名を背負っていきます。まだ理想の生徒会役員にはほど遠いですが、一步一步確実に自分と向き合って歩んでいきます。皆さん、どうか応援よろしくお祈いします。

『 憧れの立場 』

1年役員 1年C組 田口とわ子

生徒会書記になりました、1年C組の田口とわ子です。私は最終演説の時、こう言ったのを皆さんは覚えているでしょうか。「期待には必ず応えます」私は今、皆さんの期待を背負っているのです。なので、生徒会として、学校の顔として、受けた期待以上に生徒会を頑張っていきます！そして公約通り、この学校を笑顔あふれる明るくて楽しい学校にしてみせます。

■ 2学年が英語学芸会に参加します！

『 A Magic Box 2014 』

英語学芸会担当 野井 信子

10月18日(土)、第51回練馬区中学校英語学芸会が生涯学習センターで開催されます。本校からは2年生が参加します。夏休み前に、2年生全員が台本を学習し、各組の班ごとに配役を決め演じました。そして、代表に選ばれた生徒たちは、夏休み中から練習を積んできました。「A Magic Box 2014」どんなマジックが飛び出すか！多くの方のご来場をお待ちしております。